Tous les vendredis, au moment du Chemin de la Croix, le Vicaire Custodial a soin de faire tenir ouverte l'humble chapelle où l'on peut voir la colonne de la sentence. Un escalier, à gauche, conduit à l'étage supérieur dans une chapelle plus vaste et consacrée au Sacré-Cœur de Jésus. C'est dans cette chapelle que chaque année les Franciscains viennent célébrer la fête de la Lance et des Clous de Notre-Seigneur.

ABOUNA FRANCIS.

## Missions Franciscaines

AU NORD OUEST

LETTRE DE NOS MISSIONNAIRES



E Nord-Ouest compte une humble chapelle de plus. Dès longtemps, je m'étais proposé de pousser les catholiques de Pine-Creek à cette construction. La maison où, depuis plusieurs années, j'ai célébré le service divin était devenue insuffisante, puisque mes gens sont passés de la trentaine à la centaine.

De plus, la maison n'est plus centrale pour la population.

Dès septembre dernier, j'ai semé mon idée, et en janvier je l'ai exposée publiquement. Il en est résulté qu'aussitôt après un groupe d'anciens s'est mis à la tête du mouvement et a convoqué une assemblée d'où sont sortis: une souscription d'environ \$ 300, et un comité de trois membres pour diriger les affaires.

Quand je suis revenu en février, (je vous ai parlé de ce voyage par vent debout, où j'ai dû doubler mon casque avec un journal pour ne pas avoir le crâne gelé!) quand je suis revenu, dis-je, on a présenté à mon approbation tout ce qui avait été ait jusque-là. La souscription s'était augmentée d'un veau.